

Ministra Orellana: "Carmona podría guardarse algunas declaraciones"

Roberto Martínez A.

La ministra de la Mujer y Equidad de Género, Antonia Orellana, abordó este martes las declaraciones del presidente del Partido Comunista (PC), Lautaro Carmona, quien en los últimos días cuestionó la labor de Mario Marcel como ministro de Hacienda y sugirió que su salida reflejaba un "desgranamiento" en el Ejecutivo.

Consultada sobre el tema, Orellana respondió a 24 Horas con una contundente y escueta frase: "Lautaro Carmona podría guardarse algunas declaraciones".

En sus dichos la secretaria de Estado defendió la continuidad del trabajo gubernamental pese a la renuncia de Marcel la semana pasada, destacando que las coordinaciones con Hacienda en proyectos clave, como la elaboración del Presupuesto 2026 y la tramitación de la ley de sala cuna, se mantienen sin alteraciones.

En el mismo tenor, aseguró que, junto al nuevo titular de la cartera, Nicolás Grau, el Ejecutivo seguirá avanzando con la disciplina fiscal y los compromisos legislativos.

"Por supuesto que con Nico (Nicolás Grau) vamos a seguir en el mismo rumbo de trabajo que es cumplir las metas fiscales respecto al gasto, cumplir con la aprobación del FES, en nuestro caso con la aprobación del proyecto de sala cuna y hay un rumbo que ya está bien marcado", remarcó.

Orellana también descartó que el Ejecutivo enfrente un escenario de "pato cojo", como sugirió Carmona, señalando que el gobierno está concentrado en cumplir hasta el último día del mandato con reformas pendientes en el Congreso, como el aborto en plazos, la modificación de la sociedad conyugal y la implementación de la PGU aumentada.

"Cuando uno está en gestión, no hay tiempo de preguntarse si se está perdiendo poder", apuntó. ●



► Ministra Orellana criticó a Carmona.